

# Alexandre et le dragon

Un jour, en traversant la forêt, Alexandre rencontra un dragon. Un dragon comme les autres, avec une longue queue verte, une magnifique collerette grise autour de la tête et des écailles jaunes sur le dos. Un dragon comme les autres, mais pas tout à fait : il n'était pas plus gros qu'un chat, et en plus, il pleurait.

Il pleurait très, très fort et répétait sans arrêt :

– Que j'ai mal ! Que j'ai mal !

Le dragon souffrait des pieds, il n'arrivait plus à marcher. Alexandre le trouva adorable. Il eut tout de suite envie de l'aider. Mais quand il s'approcha, le dragon se mit à grogner et il tira une affreuse langue bleue. Alexandre éclata de rire.

– Tu ne me fais pas peur, d'ailleurs je ne te veux pas de mal.

J'aimerais bien jouer avec toi... J'aimerais avoir un ami.

– Je ne veux pas ; d'abord j'ai très mal aux pieds et je suis très méchant...

– Je te soignerai et je te donnerai des tas de bonnes choses à manger.

– Je n'aime que les araignées et les mouches, grogna le dragon.

Alexandre, qui voulait tellement un ami, se rapprocha encore du dragon, et se mit à le caresser...

Le dragon commença à sourire.

– Tu vois, lui dit gentiment Alexandre, tu aimes les caresses, et tu ne le savais même pas...

Le lendemain, Alexandre sortit de son sac une magnifique paire de pantoufles rouge vif. Le petit dragon glissa ses pieds à l'intérieur.

– Oui, murmura-t-il, je suis vraiment à l'aise. Et puis, regarde, le rouge me va bien, il fait gai avec ma collerette grise.

Depuis, les deux amis ne se sont jamais quittés.